



Senado ratifica magistrados designados por López Obrador

Aprueba la Permanente los nombramientos en el Tribunal Agrario **sin que medie debate**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—naclon@eluniversal.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó por unanimidad la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para nombrar a 10 nuevos magistrados agrarios que estarán en sus cargos hasta por 15 años, y quienes de inmediato tomaron la protesta de ley ante el pleno legislativo.

A dos meses y medio de que el presidente López Obrador termine su encargo constitucional, se aprobaron dichos nombramientos para el Tribunal Superior Agrario y entre los ratificados hay dos funcionarios de la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República.

Se trata de Gabriel Juárez García, licenciado en Derecho por la UNAM y quien actualmente se desempeña como director general de Análisis y Seguimiento Legislativo en la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal.

Asimismo, Elohim Sandoval Pérez, licenciado en Derecho, quien actualmente se desempeña como director general de Control Constitucional de la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal, fue consultor general Jurídico de enero de 2022 a enero de 2024 y apoderado legal de la

empresa de telecomunicaciones E-Gam Digital.

En tribuna, Marcos Rosendo Medina Filigrana, diputado federal por Morena, valoró “el amplio conocimiento, experiencia y trayectoria” de cada uno de los nuevos magistrados que, dijo, garantizan el acceso a la justicia en materia agraria.

La ratificación de los 10 nuevos magistrados agrarios se llevó a cabo durante la sesión de ayer miércoles, donde senadores y diputados no realizaron debate.

El resto de los nuevos magistrados agrarios son: Alejandro Domínguez Muñoz, Carlos Alberto Durán Rojano, Griselda Martínez Vázquez, Juan Carlos Robles Sierra, Reynalda Merchant Aguilar, Rosa Imelda Leyva Barraza; Eugenio Armenta Ayala y Raúl Carrasco Vivar.

El pasado 19 de junio, López



Obrador también envió al Senado de la República la designación de 28 magistraturas de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

Entre los nombramientos hay funcionarios judiciales, del gobierno federal e incluso cuadros morenistas. ●

ROSENDO MEDINA FILIGRANA

Diputado federal por Morena

"La trayectoria de cada uno de los nuevos magistrados garantiza el acceso a la justicia en materia agraria"



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

Los magistrados agrarios ratificados por unanimidad rindieron protesta de inmediato ante el pleno legislativo.